

Dans le vent

Œuvre du sculpteur breton Philippe André

L'artiste a découpé et ciselé dans une dalle verticale d'1 m 80 m de haut une famille échevelée aux prises avec le vent. Les cinq chevelures de haut-relief lui ont demandé beaucoup de finition. Elles ondulent comme des vagues, on ne voit qu'elles : cheveux longs et raides des parents et celles frisées des trois enfants. Les visages sont tout juste esquissés. A voir, les mots gravés sur le côté de la sculpture.

Sculpture réalisée au cours du symposium de la pierre qui s'est tenu à Fressin en 2013 sur le thème « Une famille dans le vent », afin de rendre hommage à Eole, dieu des vents de la mythologie grecque et aux habitants de notre territoire rural où sont dressées de nombreuses éoliennes. Un concours de sculptures s'y est déroulé.



Pour en savoir plus
Flashez ici:

